
 1 

総会式次第 1．開会挨拶 2．会長挨拶 3．議長選出 4．議 事 第１号議案～第６号議案 5．閉会挨拶  
■■■■ 2007 2007 2007 2007 年年年年定期総会報告定期総会報告定期総会報告定期総会報告    2007.6.10（日）白金キャンパス内の国際大会議場におきまして、明治学院大学管弦楽団ＯＢ会（みき会）の定期総会が開催されました。当日はあいにくの雨模様でしたが、途中からは非常にいい天気となり、久しぶりにキャンパスを訪れた方は、青空の下で校内散策をすることもできたようです。 あいにくの天気ということもあり、出席者は少々寂しかったのですが、無事にこれまでの活動について承認がなされ、また、現会長の福田さんが新会長として再度立候補・選出されました。 議長は 67 年度の池谷さん（Vn）にお願いいたしました。非常に手馴れた議事進行で、スムーズに総会を進める事ができました。この場を借りまして、あらためてお礼申し上げます。ありがとうございました。 さて、今後の 2 年間の活動についてですが、総会後新役員による役員会を数度開催し、計画を決定いたしました（後述）。それ以外につきましても、決まり次第ご報告していきたいと思っております。今後ともよろしくお願い申し上げます。 当日の総会開催前には、白金フィルのメンバーによるアンサンブルが数曲披露されました。会場の国際大会議場は、白金キャンパスで最も高い建物である本館の最上階に位置していますが、最上階はその会議場だけで独立したフロアとなっており、天井が高く響きのよい気持ちのいいスペースです。実際に見ていただくと分かりますが、現在の明学から見える景色は、10 年前とは一変しています。品川から新橋方面に向かってはレインボーブリッジや高層ビルが林立して見えます。夜景は素晴らしいでしょうね。 もし可能であればですが、次回の総会は、ここでたくさんのＯＢのみなさんが演奏を通じて集えるような機会になれば素晴らしいのではないかという思いを持ちました。議案が終了した後、フリートークの時間を設けたのですが、その際に同じようなアイデアを持たれた方もいらしたようです。来年春にはチャペルの改修が終了し、新しいパイプオルガンが設置されますが、そのチャペルを使用したイベントが何かできないか・・そんな意見も役員会の中ではでています。 また、今回はすばらしいトピックスがありました。大阪在住の津田さん（72Ｆg）より、ご自分の使われていた楽器を現役の皆さんに寄付したいという申し出があり、総会当日にそれが実現したのです。詳しくは別コラムを参照ください。 ＜＜＜＜明治学院大学管弦楽団明治学院大学管弦楽団明治学院大学管弦楽団明治学院大学管弦楽団（（（（みきみきみきみき会会会会））））    定期総会資料定期総会資料定期総会資料定期総会資料＞＞＞＞    2007.6.102007.6.102007.6.102007.6.10（（（（日日日日））））明治学院大学白金明治学院大学白金明治学院大学白金明治学院大学白金キャンパスキャンパスキャンパスキャンパス    国際大会議場国際大会議場国際大会議場国際大会議場    【第１号議案】  ２００５・２００６年度活動報告 2005.9.11 特別総会開催 2005.10  みき会通信発行 2005.11.1 OB 会公式ホームページ開設  http://www.mikikai.com 2005.11.25 現役演奏会（第 66 回定期 40 周年記念演奏会）   お祝金 30,000 円 2005.11  現役支援口座開設     支援金（50 名）277,000 円 2006.3  みき会通信発行 2006.5.26 現役演奏会（第 67 回定期演奏会）   お祝金 30,000 円 2006.5  現役支援口座      支援金（22 名） 64,000 円 2006.9  みき会通信発行 2006.10.22 白金フィルサポートキャンペーン（第 15 回定期演奏会） 2006.11.24 現役演奏会（第 68 回定期演奏会）   お祝金 30,000 円 2006.11  現役支援口座      支援金（21 名） 61,000 円 2006.11.26 40 周年記念ホームカミングパーティ＆ミニコンサート 2006.12  明治学院大学校友会へ団体登録を決定（福田会長が校友会幹事に就任） 2007.3  みき会通信発行 その他役員会の開催（2005 年度 10 回、2006 年度 10 回／計 20 回） 以上 
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【第２号議案】  ２００５・２００６年度会計報告 別資料参照  【第３号議案】  ２００５・２００６年度会計監査報告 別資料参照  【第４号議案】  規約改正 第５条（役員） この会は「会長（1 名）」、「代表幹事（1 名）」、「幹事（若干名）」、「会計（1 名）」、「会計監査（1 名）」 の役員をおき、任期は 2 年とする。会長は総会において選出され、役員を任命する。  参考）. ＜現行規約＞ 第１条（名称） この会は「明治学院大学管弦楽団ＯＢ会（みき会）」と称する 第２条（会員） 明治学院大学管弦楽団に在籍していた人員で構成する 第３条（目的） 会員相互の親睦をはかり、現役に対する支援を行う 第４条（活動） 上記目的遂行のため以下の活動を行う 名簿管理 会報の発行（年一回以上） 総会の開催（隔年） 現役支援 関係諸団体との交流 その他役員会が必要と認めた事項  第５条（役員） この会は「会長」「代表幹事」「幹事（5 名）」「会計」「会計監査」計 9 名の役員をおき、任期は 2 年とする。 会長は総会において選出され承認を受けた後、役員を任命する。 第６条（議決機関） この会は以下の会議を持ち、議決は出席者の過半数をもって成立する 役員会、総会  第７条（役員会） 役員会は、会の目的を遂行するために会長が必要と認めたときに召集・開催する 第８条（総会） 総会はこの会における最高議決機関で、隔年春に開催することとし、以下のことについて議決する。規約改正、活動報告および次期活動計画、会計報告、会計監査報告および予算案、会長の選出 その他   会長が必要と認めたときは臨時総会を開催する 第９条（会費） 会費は年額 1,000 円とする 第１０条（会計および会計監査）   会計年度は 4／1～翌 3／31 までとし、会計監査は年一回行う。 総会は隔年開催のため、総会が行われない年度はみき会通信上で会計監査報告を行 い、 翌年総会時に前年度とあわせて承認をとる  【第５号議案】  次期会長選出 立候補者：福田祐吉（66Ob）  【第６号議案】  ２００７・２００８年度活動計画 みき会通信発行、現役演奏会お祝金（3 万円）、現役支援口座、ホームページ運営 白金フィルサポートキャンペーン、OB 会員参加イベントの企画、 明治学院大学校友会との連携による企画 
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■■■■    今後今後今後今後のののの活動計画活動計画活動計画活動計画についてについてについてについて    総会の後、役員会で決定した事をお知らせいたします。  ・役員会の構成について 定期総会にて再任された福田会長により役員会が召集され、今期の役員が次のように任命されました。 会長／福田祐吉（66Ob） 代表幹事／松田伸栄（80Hrn） 会計／小峯幸子（90Fg） 会計監査／青木甚一（62Vn） 幹事／川又和子（68Va）・鳥海悦（69Ob）・神田康寛（78Vn）・谷田栄（82Tb）・北角一真（97Hrn） 松井孝昌（94Vc 新任）・泉谷育子（03Vn 新任） ※会計・会計監査が小峯さん、会計監査が青木さんへと交代し、新しく松井さん（94Vc）、泉谷さん（03Vn）が役員メンバーに加わっていただける事となりました。  ・アンケートの実施について 現在のみき会名簿上の会員総数は 700名を超えています。現在の現役団員数を考慮すると、数年後には
1000 名という数字も現実的なものとなるでしょう。これらのことからも、今後のみき会活動を考える

明治学院大学管弦楽団明治学院大学管弦楽団明治学院大学管弦楽団明治学院大学管弦楽団OBOBOBOB会会会会　　　　平成平成平成平成17171717年度会計報告年度会計報告年度会計報告年度会計報告 平成17年4月1日～平成18年3月31日郵便貯金 \85,217 現役 第65回演奏会 \30,000三菱東京UFJ銀行 \40,182 現役 第66回演奏会 \30,000現金 \67,100 青山OBオケ \10,000小計 \192,499 小計 \70,000会場費 \11,400会費（郵便振替） \350,000 通信費 \168,440会費（現金） \47,000 印刷費 \31,580郵便貯金利子 \5 ホームページ立ち上げ・運用 \7,800会費より現役・現役支援へ \61,000雑費 \2,352\282,572郵便貯金 \155,222三菱東京UFJ銀行 \40,182郵便振替口座 \38,000現金 \3,528小計 \397,005 小計 \236,932計 \589,504 計 \589,504明治学院大学管弦楽団明治学院大学管弦楽団明治学院大学管弦楽団明治学院大学管弦楽団OBOBOBOB会会会会　　　　平成平成平成平成18181818年度会計報告年度会計報告年度会計報告年度会計報告 平成18年4月1日～平成19年3月31日郵便貯金 \155,222 現役 第67回演奏会 \30,000三菱東京UFJ銀行 \40,182 現役 第68回演奏会 \30,000郵便振替口座 \38,000 小計 \60,000現金 \3,528 会場費 \1,800通信費 \89,320印刷費 \44,900小計 \236,932 ホームページ運用 \6,800ホームカミングパーティ \13,300会費（郵便振替） \84,000 雑費 \11,370会費（現金） \40,500 小計 \167,490郵便貯金利子 \5雑収入 \6,000 郵便貯金 \14,227三菱東京UFJ銀行 \40,182郵便振替口座 \60,000現金 \25,538小計 \130,505 小計 \139,947計 \367,437 計 \367,437平成19年6月10日　明治学院大学管弦楽団OB会　 会計　川又 和子上記に相違ありません。 会計監査　小峯 幸子

収入 支出前年度繰越 祝い金当年度収入 当年度経費次年度繰越
収入 支出前年度繰越 祝い金当年度経費当年度収入 次年度繰越
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上で、会員の意識調査を実施してはどうかという意見があり、実施する事としたものです。多くの皆様から回答いただける事を期待しています。結果につきましては、ホームページ上ではもちろん、次回のみき会通信でご報告させていただきます。締め切りは 10 月 31 日を予定しております。今後の活動の参考にしていきたいと考えておりますので、ご協力よろしくお願いします。 なお、メールで回答していただいても結構です。詳しくは、同封のアンケートを参照ください。  ・会費振込み銀行口座について 現在も銀行口座はあるのですが、長らく使用していなかったため凍結口座になってしまい、事実上使用できない状態です。このため、新規に口座を開設する方向で考えております。振り込み手数料についても、ネットバンクや銀行によっては無料の場合もあるなど、使い勝手もいいようですので、郵便払い込みだけでなく、銀行口座もご利用いただけるよう早急に進めたいと思います。今回のみき会通信には間に合いませんでしたが、口座を開設しましたらホームページ上でお知らせいたします。  ＜その他決定事項／下記以外の項目については引続き協議していくことになりました＞ ・みき会通信作成・ホームページ管理について → 広報委員会を設置し、企画・運営していきます  ・現役演奏会祝い金および現役支援口座について → 現状通り継続します  ・白金フィルサポートキャンペーン → みき会通信・ホームページ上で告知を継続していきます  ・卒団生（みき会新規会員）への働きかけ  → 定演の打ち上げでみき会通信を同封したお誘い状を会長から手渡すなど、存在を身近に 感じられるような働きかけを行う     ■■■■    ちょっといいちょっといいちょっといいちょっといい話話話話■■■■    最初は、現役支援賛助金払込用紙への近況報告から始まりました。 「現役時代に買ったファゴットを大切に使って下さる方に譲りたいと思います。興味のある方はお知らせ下さい。ソノーラのファゴットです。 72Fg 津田快子」 現役の定期演奏会レセプションの際、早速本番直後の現役ファゴットパートに、そのような申し出があることを伝え、現在のそれぞれの楽器使用状況について聞いてみました。 現在ファゴット団員は 5 人のようですが、団で所有している楽器が 3 台あるものの、あまり状態がよくなく、今後どうしようか困っていた矢先だということです。このため大変な喜びようで、譲ってもらえるならぜひともお願いして大切に使いたいとのことでした。 そういう状況を津田さんに伝えたところ、こころよく了解をいただき、詳しい事については直接連絡を取り合っていただくこととしました。遠方のため、楽器の受け渡しをどうするかなど、直接やりとりをされたほうがいいだろうということと、せっかくの機会なので、ファゴットつながりのＯＢと現役の貴重なコミュニケーションの場にしていただこうと思った次第です。 津田さんからいただいたメールをご紹介します（一部リライトしています） 「いつも OB 会の会報を楽しみにしています。ファゴットの件ですが、大切に使って下さるのであれば、個人でも楽団でもかまいません。私にとって、明治学院でのオーケストラの思い出は懐かしく、大切なものです。合奏のとき、後ろの金管楽器の響きが心地よかった事。リード作りのおもしろさ。本番の緊張と、終わった後の満足感。小林研一郎指揮でサンサーンスの交響曲３番オルガン付きを演奏した時のメンバーであったこと、など。そんな様々な思い出のつまった楽器です。皆さんのお役に立てればこんな幸せな事はありません。よろしくお取り計らい下さい。津田快子」 この後は、津田さんと現役ファゴットパートとで直接やりとりされ、ちょうどＯＢ会の総会がある６月１０日に、楽器を持って東京にいらしていただくこととなったようです。 当日、津田さんと現役パートは品川駅で待ち合わせしたようですが、その後白金キャンパスに一緒にきていただき、われわれ役員もお会いする事ができました。総会に出席のＯＢともども、ファゴットパートでそろって記念撮影も行い、楽しいひと時になったと思います。今後もよろしくお願いいたします。  


